



Opinión
de
lunes

Gran concurso popular **Barman de San Joaquín ganó premio como capo literario**

Ricardo Salcedo, un joven trabajador de San Joaquín, quien en la vida privada se desempeña como barman, obtuvo el primer premio con su obra "Alma extraviada" en la primera versión del Concurso Literario "Antonio Acevedo Hernández", que realizó el Departamento de Cultura de la Municipalidad Pedro Aguirre Cerda.

En ceremonia que presidió la alcaldesa Margarita Pizarro, la autoridad destacó que esta iniciativa se convertirá en "una verdadera rampa de los muchos y buenos talentos que silenciosamente están haciendo arte en algún rincón de nuestra comuna", agregando que la cultura es la llave de la felicidad.

El segundo lugar se ubicó la profesora Teresa Roa con su trabajo "La Brujita que no quería ser bruja" y, el tercero, correspondió a Claudia Mora con la "Familia Boca".

En poesía Jorge Carrasco, funcionario de Pedro Aguirre Cerda ganó el primer lugar con el poema "Inercia". Los lugares siguientes fueron ocupados por Luz Urzúa con "Capullito de niña a mujer" y Erna Lobos con "Tiempos pasados", respectivamente.

Barman de San Joaquín ganó premio como capo literario.
[artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Barman de San Joaquín ganó premio como capo literario. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)